

Hace un año

Publicado: Miércoles, 02 Mayo 2012 08:11
Escrito por Juan José García-Noblejas

Euronews con Joaquín Navarro-Valls sobre Juan Pablo II

Scriptor.org

También la brevedad ayuda a hacer justicia a la realidad

Hace hoy un año, con ocasión de la beatificación de **Juan Pablo II**, *Euronews* hizo [" target="_blank">una entrevista](#), muy breve, a **Joaquín Navarro-Valls**. Lo bueno y breve entre periodistas, siempre es de agradecer.

Sobre todo, cuando hablan del gran comunicador que fue Juan Pablo II, y el entrevistado —con su experiencia de 20 años de portavoz del Papa— podría haberse detenido en tantos detalles y circunstancias.

Bien visto, también la brevedad ayuda a hacer justicia a la realidad.

Hablando de esto mismo con Joaquín Navarro-Valls, me contó este sucedido: En una ocasión, Juan Pablo II concedió una entrevista a la *BBC*. El periodista le explicó las exigencias de brevedad en televisión y le dijo *¿Santidad, podría explicarme, en pocas palabras, qué es la Iglesia?* Juan Pablo II contestó —sonriente— que, puestos a ser breves, le bastaba una sola palabra: **“salvación”**.

Juan José García-Noblejas